

COLLABORATEURS ETRANGERS.

DE FRANCE : MM. les docteurs C. Degoix, F. Bremond, Jos. de Pietra Santa, de Paris ; M. le docteur Lavrand ; de Lille ; M. Pr. Wagner, architecte, de Grenoble.

D'ESPAGNE : MM. les docteurs Tolosa Latour, Don Benito Aviles, de Madrid ; MM. les docteurs G. Gélabert, Petro Garcia Faria, Viura Y Carreras, de Barcelone ; M. Don E. Estada, ingénieur, de Palma ; M. Don Manuel de Lujan y Garcia, Capitain de ingénieur, de Guadalagara.

D'ITALIE : MM. les docteurs S. Zinno, Magotta, Alfonso Montefusco, Bifulco, H. Caro, de Naples ; M. le docteur G. Galli de Plaisance ; M. le docteur G. Bardaloni de Fano ; M. le docteur Carlo Georgiéri de Florence.

DE TURQUIE : MM. les docteurs D. Péchédimalji, D. Utudjian, le colonel Bonkoweki Bey, chimiste, de Constantinople.

DE GRAND-DUCHE DE FINLANDE : M. le docteur A. Palmberg de Wiborg ; M. le docteur D. Asp de Heltingfors.

DE HONGRIE : M. le docteur Joseph Korosi de Budapesth

DE ROUMANIE : M. le docteur J. Felix de Bucharest.

D'IRLANDE : M. le Dr. A. Harkin de Belfast.

DE SUISSE : M. le docteur W. Schulthess, de Zurich.

DE GRECE : M. le docteur Zinnis d'Athènes.

D'AFRIQUE : M. le docteur E. L. Bertherand, d'Alger.

Notre Correspondant en Europe est M. A. HAMON, no. 132, Avenue de Clichy, Paris.

A Messieurs les Curés.

Nous adressons gratuitement le *Journal d'Hygiène Populaire* à messieurs les Curés. Notre but est de répandre le plus possible l'hygiène, cette belle science de l'éducation physique et morale de l'homme. L'hygiène est un art qui s'enseigne et qui s'apprend ; elle promet à la Société des hommes vigoureux, fiers de leurs devoirs. C'est pourquoi nous prions notre Clergé canadien, toujours animé du plus pur patriotisme pour notre population, de bien vouloir nous aider dans notre tâche. Pour donner un caractère d'actualité à notre publication, nous avons besoin de connaître, entre autres choses, le mouvement de la population. C'est pourquoi nous aimerions à avoir les chiffres des naissances, des décès aux différents âges de la vie, et une connaissance aussi exacte que possible des cas de maladies contagieuses dans toutes les municipalités de cette province.

Nous avons pris cette décision en considérant l'effroyable gaspillage de vie de santé et de forces qui résulte de l'absence dans les familles des saines notions sur l'art de se conserver. Messieurs les Curés jouissent de l'estime du peuple Canadien : leur parole est religieusement écoutée. Ils peuvent par conséquent beaucoup faire pour l'hygiène. C'est pourquoi nous comptons que nos efforts seront couronnés de succès.

L'ADMINISTRATION